



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/28511

18/11/2020

72430

**AUTOR/A: FERNÁNDEZ HERNÁNDEZ, Pedro (GVOX)**

#### RESPUESTA:

El Aeropuerto de Zaragoza dispone de unas instalaciones de gran calidad, con capacidad y precios competitivos, que permiten una operación eficiente para las compañías aéreas que deseen usar sus instalaciones, ya sea para la realización de vuelos de pasajeros o mercancías.

Con estas premisas se ha elaborado el presupuesto para el año 2021, que incluye todos los proyectos considerados necesarios para el mantenimiento y optimización de las actuales infraestructuras, y que permitirán poder seguir atendiendo las necesidades operativas y la demanda de tráfico prevista en el Aeropuerto de Zaragoza, con un alto estándar de calidad y seguridad.

Por otro lado, es necesario señalar que los importes incluidos en los Presupuestos Generales del Estado (PGE) para el año 2021, que se indican en la iniciativa, corresponden al Grupo ENAIRE, que incluyen las actuaciones inversoras correspondientes a AENA.

Concretamente, la partida asignada por AENA en los PGE 2021 para el Aeropuerto de Zaragoza es de 3.141.000 euros (por el criterio de pago) para 2021, inferior al Presupuesto del año 2020 (5.439.000 euros), dado que durante este año ya se han ejecutado gran parte de las inversiones necesarias. Hasta el 30 de noviembre de 2020, AENA ha ejecutado en este aeropuerto un total de 4.912.118 euros, que representa el 90,3% del presupuesto total.

En cualquier caso, AENA vincula dimensionamiento de las infraestructuras del aeropuerto con el comportamiento futuro de la demanda de tráfico, de manera que cuando su evolución justifique la ejecución de nuevas inversiones, estas se lleven a cabo con la antelación suficiente.



Las actuaciones programadas por ENAIRE en los años anteriores, en especial, la sustitución del sistema de Comunicaciones Voz por uno de nueva generación en VoIP (Voz sobre IP) empezó su ejecución durante 2019 y culminará el proyecto en 2021 por un valor total durante los 3 años que asciende a 20.766.667,00 euros.

Las actividades de 2021 reflejan aquellas que restan para la culminación del proyecto de renovación sobre los sistemas de comunicaciones de Zaragoza. Este proyecto ha representado una gran renovación técnica por lo que resulta lógico que una vez realizada el presupuesto se reduzca a unos valores estándar anuales correspondientes al nivel de equipamiento que ENAIRE dispone en Zaragoza.

Madrid, 18 de enero de 2021